

Conférence donnée par Françoise Cottave,
dans le cadre de nos animations patrimoniales

Histoire de Saint-Pierre-du-Rondeau

Samedi 13 janvier 2018 à 14 h 30

Maison des Associations 6 Rue Berthe-de-Boissieux Grenoble

La conférencière, présidente de l'atelier Greuze Cottave est très connue à Grenoble. Elle a recueilli des informations sur l'évolution de la paroisse depuis les années vingt jusqu'à aujourd'hui, ainsi que des souvenirs et des documents tirés du « Quo Vadis ». Elle nous montrera comment avec l'extension de la ville à partir de 1925, l'abbé Jacquet s'est employé à bâtir une paroisse au Rondeau par l'acquisition de terrains grâce à des souscriptions, l'animation d'une chapelle provisoire, l'actuelle salle des fêtes de l'école Saint Pierre du Rondeau, qui servira de paroisse pendant 30 ans. L'église actuelle sera édifiée en 1963.

Cette conférence reposant sur des documents d'époque et sur le vécu de la conférencière nous plongera dans la vie d'autrefois d'un quartier très attachant de Grenoble.

